
INICIAN REACOMODOS EN ZONAS DE BARRANCAS

Desalojanpordeslaves
»Acusandelegados

electos deAOyla
Magdalena Contreras
retención derecursos

ERNESTO OSORK

LOS JEFES Delegacionales elec
tos de Alvaro Obregón y Magda
lena Contreras Eduardo Santi
Ilán y Guillermo Hernández res
pectivamente confirmaron que
por lo menos 650 mil personas
en ambas demarcaciones que vi
ven en riesgo inminente de desla
ves y derrumbes han comenzado
a ser desalojadas

Quienes entrarán en funcio
nes el próximo 1 de octubre res
ponsabilizaron a la Comisión Na
cional del Agua Conagua de ha
ber retenido recursos de hastapor
70 millones de pesos del presu
puesto federal de este año desti
nados a la limpia de las barrancas
en ambas demarcaciones

Lo que nos afectó mucho en
este ejercicio fue que no se auto
rizaron los recursos para el Fon
do de Protección Civil a nivel fe
deral dijo Santillán

Insistió en que Hacienda de
jó fluir los recursos para la lim
pieza de barrancas hasta después
del segundo semestre del año po
niendo en aprietos su aprovecha
miento

Se liberan en agosto sep
tiembre los recursos pero te
nemos que cerrar el año fiscal en
noviembre y cuando se entrega el

recurso nos piden de la noche a
la mañana los contratos estudios
proyectos que no podemos hacer

si no tenemos el dinero
Ahorita de lo que nos corres

ponde que son como 12 millones
nos han liberado apenas 7 acu
só Santillán quien también llamó
la atención sobre el mantenimien
to a la presaAnzaldo la cual llegó
al 90 por ciento de su capacidad
la semana pasada

De superar el nivel estaría
mos hablando de una inundación
muy grave en la zona del Pedre
gal señaló

Previo a un sobrevuelo reali
zado por los legisladores locales
Aleida Alavez Maricela Contre
ras Guillermo Sánchez Leonel
Luna y Armando Ramírez so
bre la zona de barrancas de las
Delegaciones Alvaro Obregón
Magdalena Contreras y Cuaji
malpa los diputados alertaron
sobre la necesidad de no cas
tigar el presupuesto en temas
de protección civil sobre todo
después del deslave registrado
la semana pasada en la colonia
Tierra Colorada en Magdalena
Contreras

T^ Vamos a pugnar
L¿ porque este
Fondo de Protección
Civil se apruebe en la
Cámara de Diputados
porque los recursos para
prevenir riesgos como
éste deslaves no pueden
cancelarse
LEONELLUNA
ex delegado en AO y actual diputado

 078.  2009.09.21



 078.  2009.09.21


